
第三屆第三次董事會議記錄 

一、時  間：民國 95 年 2 月 19 日(星期日)上午 10 時  

二、地  點：教育資料館六樓會議室  

三、出席董事：如簽到表  

四、列席姓名：如簽到表  

五、請假人姓名：  

六、主  席：楊董事長昌宏      記錄：唐敏慧  

七、主席致詞：感謝各位董事的踴躍出席；歷年來參加技藝競賽得獎

學生對在校生均能產生莫大的激勵作用，對將來進入職場也能

增加其自信心；日前公司徵才時，發現大專院校生的各項技能

不如高職生紮實，外語能力又不足，教育方面應將產業與學術

連結，讓學生能學以致用。另本會的資金仍有成長空間，將與

校友積極溝通擴充本會財源，期望基金能達新台幣 2,000 萬元

以上，以利協助母校校務發展。  

八、出席人員致詞：  

劉校長豐旗：感謝各位董事對學校的付出。當教育界提出職業

學校的存廢問題，本校引以為傲的優良傳統-技藝競賽不禁受到

各界質疑，但是，學生的基本技能不能放棄，本校各職業類科

定期於暑假期間舉辦技能訓練營，加強學生學科及術科方面的

知識，對將來升學、就業都有極大的幫助。  

顏常務董事明善：日新月異的高科技產業正衝擊著台灣的傳統

產業，事實上，傳統產業仍有其存在的價值，建立的基礎須仰

賴職業學校所紮根的專技人才；感謝母校歷任校長的帶領，使

學校校務能不斷的提昇、進步。  



趙董事文華：北區校友會成員凝聚力高，社團活動的運作多元

化，目前正積極招攬新生代的成員加入。個人覺得，高職不應

提存廢，但改制是必要的，朝 1.人盡其才 2.建立終身學習的環

境 3.產業需求面及理論與實務並重方面努力。  

九、報告事項：  

（一）工作報告如附件一、94 年度經費收支統計表如附件二、

95 年度經費收支試算表如附件三、94 年度捐款徵信名

錄如附件四、95 年度捐款徵信名錄如附件五  

（二）王前董事長英一於 2 月 18 日捐新台幣 100 萬元，提供母

校清寒獎助學金，預訂分五年獎助專款專用，照顧經濟

弱勢學弟妹的精神，深感敬佩。  

十、討論事項：  

案由（一）：請審議 94 年度經費收支決算表。  

說明：詳如附件六  

決議：照案通過  

案由（二）：95 年度工作計劃，提請討論。  

說明：詳如附件七  

決議：照案通過  

案由（三）：95 年度經費收支預算，提請討論。  

說明：詳如附件八  

決議：照案通過  

案由（四）：本會截至 94 年度財產清冊，請審議。  

說明：詳如附件九  

決議：照案通過  



十一、臨時動議:  

案由(一)：王前董事長英一捐贈新台幣壹佰萬元專款獎助清寒學生乙

案，提請審議。  

說明：該項獎助學金擬分五年專款專用，申請辦法詳如附件十一。  

決議：照案通過  

十二、散  會：中午十二時  

                  主席：楊董事長昌宏  


